

Califican de provechoso Segundo Foro Empresarial Cuba 2021



Por María Josefina Arce

Con una amplia participación foránea contó el Segundo Foro Empresarial Cuba 2021, que se desarrolló esta semana de manera virtual y presencial que evidenció el interés de hombres de negocios de todo el mundo en las potencialidades y oportunidades que ofrece la nación caribeña, avaladas por un seguro y responsable marco jurídico.

Representaciones gubernamentales, una veintena de Cámaras de Comercio, más de 1200 empresarios y 215 formas de gestión no gubernamental estuvieron presentes en este encuentro, encaminado a concretar negocios e inversiones que tributen al desarrollo, ante un difícil panorama económico mundial, marcado por la COVID 19 y en el caso de Cuba agravado por el bloqueo norteamericano.

El encuentro, de cuatro días, fue una oportunidad para que los representantes de firmas extranjeras conocieran las transformaciones que se llevan a cabo en nuestro país y que, como explicara el ministro cubano de Economía y Planificación, Alejandro Gil, implica una mayor dinámica y la participación de distintos actores económicos.

En ese contexto se inscriben las micro, pequeñas y medianas empresas que ya suman más de 900 en todo el territorio nacional y que se estima generen 14 MIL 162 nuevos puestos de trabajo.

Estas nuevas empresas, que cuentan con autonomía, están encaminadas a desarrollar la producción de bienes y servicios para satisfacer las necesidades de la sociedad.

Los participantes calificaron de provechoso y útil el Foro, que permitió conocer las principales opciones de exportación en las distintas ramas y en el que emprendedores cubanos de negocios privados también hablaron de sus experiencias, resultados y perspectivas.

Gran interés despertó la presentación de la nueva Cartera de Oportunidades de la Inversión Extranjera, que supera en 175 proyectos la edición anterior.

Según se conoció, actualmente poseen negocios con Cuba empresas de más de 40 países y se llevan a cabo conversaciones sobre 40 nuevos proyectos que alcanzan los cuatro MIL millones de dólares.

Asimismo, destacó el panel sobre las opciones que tienen los cubanos residentes en el exterior para participar en proyectos en la Mayor de las Antillas y tributar a su avance socioeconómico.

Esta fue una de las principales novedades del evento, que ayudará además, al fortalecimiento de los vínculos entre la nación y los cubanos residentes en otras latitudes.

El Segundo Foro Empresarial Cuba 2021, el evento más importante del año para el país en materia de comercio e inversión, ha sido un espacio idóneo para conocer de cerca las posibilidades que ofrece la nación caribeña, que tiene la mirada puesta en su avance económico y en la elevación del nivel de vida de los ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/278918-califican-de-provechoso-segundo-foro-empresarial-cuba-2021>



Radio Habana Cuba